
Herr Scholz:  

Nachfrage zum TOP 7.1: Wann ist eine Organisationsuntersuchung im 
Finanzbereich geplant? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Da handelt es sich um ein Missverständnis. Aktuell ist keine 

Organisationsuntersuchung in diesem Bereich geplant. 
 


